

豊明市立学校給食センター運営委員会 会議録

「平成27年度第2回」

平成28年3月4日(金)午後3時30分第2回学校給食センター運営委員会は市役所東館3階会議室10に招集された。

1 応召委員は、次のとおりである。

委員：木村 吉男	委員：斎藤 将佳	委員：市野 光信
委員：野々山美津子	委員：立石 隆彦	委員：成田 艶子
委員：山本 裕	委員：青木 昭憲	委員：若井 美紀
委員：中西 真奈美	委員：久保田 陽子	委員：杉浦 陽子
委員：横山 光恵	委員：天野 教子	委員：太田 満
委員：大畷 雄二		

2 出席委員は、次のとおりである。

委員：木村 吉男	委員：斎藤 将佳	委員：市野 光信
委員：野々山美津子	委員：成田 艶子	委員：山本 裕
委員：青木 昭憲	委員：若井 美紀	委員：中西 真奈美
委員：久保田 陽子	委員：杉浦 陽子	委員：天野 教子
委員：横山 光恵	委員：太田 満	委員：大畷 雄二

3 欠席委員は、次のとおりである。

委員：立石 隆彦

4 会議事件説明のため出席を求めたものは次のとおりである

教育部長：加藤 賢司 学校教育課長：堀井 浩二

5 本会の事務に従事した者は次のとおりである

学校給食センター所長：石川 広

栄養調理場担当係長：平野 恭子

栄養士：角野 純子 今村 光 土井 綾香

6 本会事件は、次のとおりである。

議題

- (1) 平成28・29年度学校給食用物資納入業者について
- (2) 平成27年度事業報告について
- (3) 平成28年度事業実施計画等(案)について
- (4) その他

事務局：会議について豊明市立学校給食センター運営委員会の公開に関する傍聴者について、「本市ホームページ」に掲載したところ、傍聴希望者はありません。

豊明市立学校給食センター運営委員会規則第7条第2項に基づき、過半数以上のご出席をいただいておりますので、本会議は成立します。

開会宣言 午後3時30分第2回学校給食センター運営委員会の開会を宣言。

1. 教育長挨拶

(挨拶要旨)

本日中学校の卒業式が午前中挙行され、約700人が卒業した。この冬インフルエンザが大流行し、175学級中50学級が学級閉鎖になった。全体の28%を占める。A・B型両方の型が流行している。今後とも気を抜けない状況下です。皆様も十分注意していただきますよう、お願いいたします。

2. 会長挨拶

(挨拶要旨)

豊明市の給食は本当においしいです。給食センターの職員のみなさまに感謝をしております。内容・質において他の市町と比べて劣ることなく、子ども達が学校へ行きたくなるような「おいしい給食」である。食欲を充たすだけでなく、食育教育・食事のマナーを学ばせることができ、教育的にも価値あるものです。

近年、子供の貧困が問われることとなり、全国平均6人に1人が貧困であるといわれています。これらの子どもたちにとって学校給食は重要な位置を占めると考えています。

議事

(会長より議事進行)

議題(1) 平成28・29年度学校給食用物資納入業者について

事務局より資料1により説明

議題(2) 平成27年度事業報告について

1) 事務局より資料2により説明

2) 栄養指導実施報告及び安全衛生に関する取組

議題(3) 平成28年度事業実施計画等(案)について

事務局より資料3により説明

1) 給食センターの概要

2) 平成28年度学校給食の基本方針

3) 平成28年度学校給食実施計画・事業計画

議題(1) について

委員より 低農薬野菜とはどのようなものですか。有機野菜についてはJASで取り決めがありますが、

事務局より 業者さんより産地名・使用農薬の証明書を添付した野菜(にんじん・キャベツ)を納品いただくようにしています。

委員より 低農薬野菜という規定はありません。JASで確認してください。

事務局より 調べてみます。

議題(2) について

委員より 保健所の広域監視(春日井保健所)で指摘を受けた事項について改善されていますか。

事務局より 簡単に実施できるものについては、改善済みです。費用のかかるものについては、予算化して改善するようにしています。

委員より 食品検査の結果はどうでしたか。もし悪いときはどうするか対応策は決めてありますか。

事務局より 検査結果は、全て問題なしでした。異常があるときは、食品については納入業者に連絡をし、食器類については機械の故障等が考えられるので点検することになっています。

議題（3）について

質疑なし

全員異議なしにて議題1・2・3を承認。

3. その他

瀬戸保健所環境食品安全課長より

愛知県下の食中毒発生状況について説明をうける。12月に大府市内の食品工場が、サルモネラ属菌による食中毒を起こした。1件の食中毒で、1、267名もの患者が発生してしまった。

1月になって、ノロウイルスによる食中毒が発生した。例年と違うのは、遺伝子の変質した新型ノロウイルスが検出され大流行が懸念されるので注意が必要である。

学校薬剤師 太田さんより

今日も、5人のインフルエンザの感染者さんが薬局にみえた。今年の特徴は、各年代に分散しており、特定の地域が下火になると又違った地域で流行するパターンである。

A・B型と両方とも流行っている。手洗い・うがいをして、予防するよう心がけてください。

閉会

16時25分閉会宣言

以上